



Lavaur, le mardi 24 avril 2012

CH LAVAUUR

Objet : Situation de l'UPC

Monsieur le Directeur,

Nous souhaiterions encore une fois attirer votre attention sur la situation du service, flambant neuf, de l'UPC.

Si ce service neuf a souffert de malfaçons à sa livraison, il semblerait qu'il en soit de même en ce qui concerne les effectifs.

Pour l'instant ces dysfonctionnements perdurent et constituent un mal récurrent.

Depuis l'ouverture cette équipe doit faire face à des problématiques importantes de travail en effectif réduit.

Les absences pour diverses raisons s'accumulent, l'équipe est excédée et fatiguée. Les conditions de travail ne sont pas au RDV et l'équipe fait face pour assurer des soins de qualité aux patients. Pour combien de temps encore ?

Malgré la bonne volonté de cette équipe, nous craignons que la situation se dégrade, comment pourrait-il en être autrement avec 3 absences infirmières ?

Il y a fort à parier que la situation se détériore encore et qu'un absentéisme se sur ajoute par effet de burn out.

Allez-vous laisser cette situation en l'état ?

Allez-vous ignorer longtemps encore les difficultés de cette équipe ?

Allez-vous laisser les patients sans encadrement soignant adapté ?

Dans l'attente de réponses à nos questions et plus encore dans l'attente d'une mise à niveau des effectifs de l'UPC dans l'intérêt de l'équipe et des patients, veuillez agréer, Monsieur le Directeur, nos respectueuses salutations.

Jacquie GUYET et Patrick ESTRADÉ
Co secrétaires du syndicat CGT du CH Lavaur